

Limoges, 05 January 2021

AUTHORIZATION LETTER FOR KREON SYSTEM SALES IN RUSSIAN FEDERATION

We, Kreon Technologies, located at

Ester Technopole 19 rue Columbia 87 068 LIMOGES Cedex 3 France

Tel.: +33 (0)5 55 42 80 40 Fax: +33 (0) 5 55 42 80 08

are reputable manufacturer/supplier of 3D non-contact digitizing systems and measuring arms.

This letter is to confirm that the company Neva Technology is the official Kreon representative in Russian Federation according to the Agreement signed between Kreon Technologies and Neva Technology.

Neva Technology is qualified to market, sell and support our existing and past line of products. They will have our full support in all technical and commercial aspects concerning the sales of Kreon systems in Russian Federation.

The letter is valid for 6 months from the issuing date.

Sincerely yours

Thierry REBILLARD Managing Director

KREON TECHNOLOGIES

Ester Technopole

Ester Technopole

87068 LIVEOGES FEDEX 3 - France

FERENCE FOR TO SEE A VENEZULO SE VENEZULO SEE A VENEZULO SEE A VENEZULO SEE A VENEZULO SEE A VENEZULO SE V

www.kreon3d.com



000 «Нева Технолоджи» 198097, Россия, г. Санкт-Петербург, ул. Новоовсянниковская, д.17, Лит. А Тел./факс: +7 (812) 784-15-34; 784-96-70

Тел.: +7 (812) 337-51-92 www.nevatec.ru info@nevatec.ru

Лимож, 05 января 2021

АВТОРИЗАЦИОННОЕ ПИСЬМО О ПРОДАЖАХ СИСТЕМ KREON В РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Мы, компания Kreon Technologies, расположенная по адресу:

Ester Technopole 19 rue Columbia 87 068 LIMOGES Cedex 3 (г. Лимож) France (Франция)

Тел.: +33 (0) 5 55 42 80 40

Факс: Тел.: +33 (0) 5 55 42 80 08

является уважаемым производителем/поставщиком 3D бесконтактных сканирующих систем и измерительных манипуляторов «рук».

Настоящее письмо подтверждает, что компания Нева Технолоджи является официальным представителем Kreon в Российской Федерации на основании Соглашения, заключенного между Kreon Technologies и Нева Технолоджи.

Нева Технолоджи квалифицирована для продажи, поставки и поддержки наших актуальных продуктов и тех, что были произведены ранее. Нева Технолоджи будет получать от нас всю необходимую поддержку по техническим и коммерческим аспектам продаж систем Kreon в Российской Федерации.

Письмо действительно в течение 6 месяцев с момента выпуска.

С уважением,

От имени Thierry REBILLARD

Исполнительного директора KREON TECHNOLOGIES

Анна Орлова

Перевод выполнен ООО «Нева Технолоджи»

Генеральный директор



